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Herrn Franz-Michael Jansen 

An der Vogelstange 7 
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Heinsberg, den 10.02.2022  

 

 

Anfrage gemäß § 12 der GeschO zur Sitzung des Ausschusses für Umwelt, Klima, Verkehr und 

Strukturwandel am 22. Februar 2022 

 

Sehr geehrter Herr Jansen, 

 

der Bund hat mit dem Weiße-Flecken-Programm, dem nun bereits das Graue-Flecken-Programm 

gefolgt ist, den Ausbau der digitalen Infrastruktur gefördert. Mit dem Förderprogramm konnten 

viele private Haushalte, aber auch Schulen mit einem leistungsfähigen Anschluss versorgt werden. 

Zur besseren Anbindung von Schulen hat das Land NRW seine Förderrichtlinie bereits am 14.12.2021 

aktualisiert und ermöglicht die Anbindung von Schulen in einem vereinfachten Verfahren. 

Neben dieser Förderung durch das Land hat auch der Bund mit der Bundesfördermaßnahme 

"Land.Funk - Anwendungen von Gigabit-Netzen für ländliche Räume" einen Topf für die 

Digitalisierung in Kommunen bereitgestellt. Ziel ist die Stärkung des ländlichen Raums durch die 

Nutzung von Gigabitnetzen. Bereits bestehende technische Möglichkeiten sollen für den ländlichen 

Raum nutzbar gemacht, angepasst und weiterentwickelt werden. 

  

Wir bitten um Beantwortung der folgenden Fragen in der nächsten Ausschusssitzung am 

22.2.2022: 

1. Wie viele Schulstandorte im Kreisgebiet konnten bereits über das Weiße-Flecken-Programm 

ans Glasfasernetz angeschlossen werden?  

2. Wie viele Schulen – auch die, die sich nicht in Trägerschaft des Kreises befinden- sind derzeit 

noch nicht ans Glasfasernetz angeschlossen? Wie viele Schulen werden im Rahmen des 

Weiße-Flecken-Programms noch mit Glasfaser versorgt? 



 

 

3. Welche Maßnahmen wurden bereits getroffen, um die bessere Anbindung der 

unterversorgten Schulstandorte zu gewährleisten? Wurde ein Förderantrag gestellt? 

4. Nimmt der Kreis oder kreisangehörige Kommunen die Bundesförderung „Land.Funk“ in 

Anspruch? Falls ja, welche konkreten Projekte sind geplant? 

 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

                                            

Ralf Derichs            Willi Peters      

- Fraktionsvorsitzender-        - Kreistagsmitglied -   

 


